

Sólo en **fotocasa.es** será como si lo hubieras visto antes fotocasa.es

20minutos.tv Listas laBlogoteca Minutecas

Portada Nacional Internacional Economía Tu ciudad Deportes Tecnología & Internet Artes Gente y TV Comunidad20 Blogs
Andalucía Aragón Asturias Barcelona/Cataluña Castilla y León C.Valenciana Galicia Madrid P.Vasco Reg.Murcia Otras ciudades
Videojuegos Motor Belleza y salud Viajes Vivienda Empleo Gráficos Juegos Archivo Edición impresa Boletines Servicios

Granada

Ayuntamiento de Granada lanza una campaña solidaria de reciclaje de tapones de plástico

Por cada tonelada de tapones reciclados se destinarán 200 euros a una asociación

ECO **Poca actividad social** ¿Qué es esto?

EUROPA PRESS. 09.05.2012

El Ayuntamiento de Granada ha lanzado una campaña solidaria de reciclaje de tapones de plástico en el marco de las actividades de la Agenda 21 Local que arranca esta semana en los colegios y cuyos beneficios se destinarán a la investigación y lucha contra la ataxia telangiectasia (TC), una enfermedad degenerativa poco conocida.

Los tapones de plástico, que pueden llegar a reciclarse entre 5 y 8 veces, ha sido el material escogido para esta campaña medioambiental y benéfica que pretende llegar a los barrios y a la población en general en los próximos meses.

El edil de Medio Ambiente, Salud y Consumo, Juan Antonio Mérida (PP), ha explicado en rueda de prensa que "se trata de una actividad especialmente interesante para celebrar en centros educativos", ya que combina la apuesta por el desarrollo económico y social con la conservación del entorno, y con la solidaridad como eje y fin último de la campaña.

La iniciativa se llevará a cabo a través del ecoparque móvil, un vehículo adaptado para reciclar en el que se pueden depositar una amplia gama de residuos que no se admiten en otros contenedores distribuidos en la vía pública.

Así, este vehículo irá rotando por los centros educativos y una vez recogidos los tapones, el material se llevará hasta al punto limpio situado en El Florío para su reciclaje.

Según las estimaciones del concejal de Medio Ambiente, por cada tonelada de tapones reciclados se destinarán 200 euros a la asociación española de familias con ataxia telangiectasia. En este sentido, el edil ha animado a la colaboración, ya que "con poco esfuerzo, el profesorado, alumnado y familias de los menores adquieren el hábito del reciclaje y la solidaridad, valores de gran importancia".

A partir de septiembre, la campaña se extenderá a todos los distritos de Granada, ya que el ecoparque móvil irá pasando periódicamente por los barrios.

"Pretendemos que la puesta en marcha de la actividad sea un referente para fomentar el reciclaje en la ciudad, y sobre todo, una ayuda para las familias de los afectados, que no quieren quedarse de brazos cruzados".

Desde la Oficina Técnica de la Agenda 21 Local se da la posibilidad a asociaciones, empresas y organismos interesados en unirse a dicha campaña y convertirse en punto de recogida. Para ello, basta con enviar la solicitud al email a la dirección 'agenda21@granada.org'.

Consulta aquí [más noticias de Granada](#).

Vende tu casa en el portal inmobiliario líder en España

ANUNCIOS GOOGLE

↓ PUBLICIDAD ↓

Noticias de Tu ciudad

Granada Andalucía

- [El alcalde de Cúllar critica el aviso de moción de censura y recuerda la "enorme deuda" heredada](#) 0

- [Ayuntamiento de Granada lanza una campaña solidaria de reciclaje de tapones de plástico](#) 0

- [Fiscalía denuncia ante el juez a trece presuntos implicados en el caso Poctefex](#) 0

- [Profesores de la Universidad de Granada reclaman al rector que no aplique ya el Decreto del Gobierno](#) 0